



CONGRÈS DES JEUNES DE NOUVELLE-CALÉDONIE

Tu es délégué de classe ou représentant
des élèves dans ton établissement ?

Deviens Conseiller
de la jeunesse calédonienne
et prends la parole au Congrès !



 WWW.CONGRES.NC

 CONGRÈS DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE  CONGRESNC



CONGRÈS
DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE

LE CONGRÈS DES JEUNES DE NOUVELLE-CALÉDONIE :

engage-toi dans une vraie démarche
citoyenne !

Le Congrès des Jeunes de Nouvelle-Calédonie : qu'est-ce que c'est ?

C'est une assemblée formée de 56 Conseillers issus des établissements scolaires du secondaire du public et du privé, qui s'engagent sur l'amélioration de la condition des jeunes Calédoniens. Durant leur mandature de deux ans, ils travaillent sur les problématiques intéressant la jeunesse et formulent des vœux, qui sont ensuite transmis aux institutions calédoniennes.

Qui peut devenir Conseiller de la Jeunesse Calédonienne ?

Le Congrès des Jeunes est composé d'élèves des classes de Seconde et de Première des lycées publics et privés de Nouvelle-Calédonie.

Les élèves retenus pour le mandat de Conseiller de la jeunesse calédonienne sont choisis parmi les délégués de classes et les représentants des élèves de chaque établissement.

Renseignements :

www.congres.nc/le-congres-des-jeunes



 WWW.CONGRES.NC

 CONGRÈS DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE  CONGRESNC

